

学年目標 *Treasure* ～勇往邁進～

体育祭を終えて

10月10日(木)、さわやかな秋晴れのもと、3年生にとって中学校生活最後の体育祭が行われました。最高学年として一つ一つの競技に真剣に臨み、1,2年生を先導しながら盛り上げる姿に、頼もしさを感じました。また、「ダンス2024」では、全員が楽しみながら踊ることができ、会場全体が笑顔に包まれました。

保護者の皆さまには、平日にも関わらず、多数参観していただきありがとうございました。



生徒の感想

- 少ない時間で仕上げてきたダンスや、たくさん工夫しながらやり抜いた「全員で巻き起こせ！北方中旋風」を通して、より仲間との絆が深まりました。
- 最後の体育祭で役割を果たして、全力で楽しむことができました。最後まで楽しかったです。
- 1年生や2年生と一致団結することができて良かったです。
- みんなが前向きな声を掛けてくれたので、全体的にとっても良い雰囲気の中で競技ができました。

歌声コンクールに向けて

11月7日（木）に行われる歌声コンクールに向けて、気持ちのこもった合唱が校舎内に響いています。学級や学年全体での練習では、より良い合唱となるよう、みんなで考え、工夫して取り組んでいます。本番の3年生の奏でるハーモニーが今からとても楽しみです。



◆ ◆ 今後の予定 ◆ ◆

11月 1日（金）学校公開
第3回進路説明会（5・6限）
7日（木）歌声コンクール
8日（金）期末テスト範囲発表
11日（月）集金引き落とし日
15日（金）期末テスト（国・理・英）
18日（月）期末テスト（社・数）
22日（金）県民の日学校ホリデー

12月 2日（月）委員会・議会
3日（火）保護者会1日目
4日（水）保護者会2日目
5日（木）保護者会3日目
※三者懇談で実施します
16日（月）第3回iテスト
20日（金）大掃除
23日（月）2学期終業式

【お知らせ】11月11日（月）の集金額は8,000円になります。よろしくお願ひします。
[内訳：給食費 7,150円・教材費 550円・生徒活動費 300円]